



Veteranenhock Gruppen Schlieren und Urdorf 16.5.2014

Prominenz am Fest, vlnr: Georges Frei Obmann Urdorf, Bruno Jörgler, Richi Kägi, Werni Krähenbühl, Gusti Isenschmid

UrDorffäscht 2014

Kaum zu glauben, aber 43 Veteraninnen und Veteranen aus Schlieren trafen sich am Freitag 16.5.2014 zum gemeinsamen Hock mit den Urdorfer VeteranInnen. Zum ersten Mal waren auch die neu aufgenommenen Veteraninnen und Veteranen dabei. Eine kleinere Gruppe benützte den Anlass um zu Fuss nach Urdorf zu wandern. Um 18.00 Uhr traf man sich bei der Bushaltestelle Spitzacker mit den Urdorfern, total waren es über 70 Teilnehmer. Georges Frei begrüßte die muntere Schar und führte die Gruppe zum ersten Ziel, der Gewerbeausstellung. Dort fassten wir zuerst einmal einen schönen Strohhut, persönlich verteilt vom OK Chef und Veteran Stefan Schmid, dafür ein herzliches Dankeschön! Die Ausstellung selber konnte kaum besichtigt werden, denn es war sehr eng. Einzig der in Schlieren bekannte Allianz Versicherer offerierte ein kühles Bier und für die Damen ein Glas Wein. Auch da ein Dankeschön. Anschliessend begab sich die ganze „Karawane“ in Richtung Festhütte und zum Apero der Urdorfer Veteranen. Die angeregte Stimmung und das gute Wetter sorgten für eine gemütliche Atmosphäre und brachte beide Gruppen in angeregte Diskussionen.

Der anschliessende gemütliche Hock in der Festhütte des Turnverein Urdorf, ging leider im Lärm der Musik und in der Hektik der Platzsuche vollständig unter. Leider mussten viele sehr, sehr lange auf das bestellte Essen warten. Früh, aber doch mit dem besten Dank an die Obmannschaft Urdorf, speziell Georges Frei, machten wir uns wieder in Richtung Schlieren auf. Ein Schlummerbecher im Nassacker beendigte den langen, aber auch gemütlichen Abend.

Gruppe Schlieren, Arthur Längle, Obmann



Die Karawane zieht weiter.....



.....Schliermer Delegation beim Apero !

Weitere Photos sind auf unserer HP, www.mr-schlieren.ch/Veteranen, zu sehen.